

Sujet : [INTERNET] projet d'éoliennes à saint sulpice les feuilles

De : claude venaille <latrachau@gmail.com>

Date : 27/12/2021 14:55

Pour : pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

A l'attention de M.le Président de la Commission d'Enquête

Je suis contre l'implantation d'éoliennes à Saint Sulpice les feuilles. Un premier projet a été rejeté après l'enquête publique ,pas de problème,un nouveau promoteur se lance à l'assaut de cette commune . La communauté de communes du Haut Limousin a beau affirmer qu'il n'y a pas de saturation du territoire, avec les éoliennes,on s'y dirige tout de même au vu de tous les projets en cours.

Pour ce qui concerne Saint Sulpice les feuilles,je m'étonne que le porteur de projet ose s'implanter en partie sur une zone humide,je pensais qu'elles devaient être préservées !! L'implantation des éoliennes d'Azerables est déjà une catastrophe hydraulique !!

Je vous demande donc de refuser l'autorisation de cette implantation.

Claude Venaille

Peyrilhac (originaire du haut Limousin)